

Crónica rimada Antilópez (22/01/2019)

Publicado por: Chaloaranda

Publicado el : 24-1-2021 3:16:22

López, debe de entender,
razonar, bien comprender,
que, el combate a delincuentes,
maloras y malvivientes.

Se hace, en sociedad, en grey,
solo aplicando la ley,
no con sanas intenciones,
rezos, credos u oraciones.

Buena voluntad no opera
en la batalla, en la guerra,
contra ladrones genuinos,
contra narcos o asesinos.

Su política "barata"
de "amor y paz" desbarata
el imperio del derecho,
es un pensar contrahecho.

"Abrazos y no balazos",
"huachicoleros" fracasos,
que "hablen madres con sus hijos"
y más consejos prolijos.

"Pórtense bien", son en casa,
en la iglesia, ahí sí pasa,
pero, no sirven, en fin,
pa' combatir crimen ruin.

Mucho bla, bla, mucho ruido,
que deje el "perdón y olvido"
para nada es efectivo,
que recuerde, fue elegido.

Para resolver problemas
concretos, no con dilemas,
sino con los instrumentos
legales, con fundamentos.

Que la acción de ley se ejerza
con el uso de la fuerza
en caso de ser necesario,

no con discurso falsario.

Está ejerciendo un mandato,
a veces no es nada grato
arremeter con "tolete",
mas, el país está al garete.

El delito perseguir,
los procesos bien seguir,
juicios hay que terminar,
malandros encarcelar.

Autor: Lic. Gonzalo Ramos Aranda
Ciudad de México, a 22 de enero del 2019
Reg. SEP Indautor No. (en trámite)